

長坂小学校

児童会通信

チャレンジ

～新たな一歩をふみだそう～



じどうかいかつどう

児童会活動いよいよスタート

令和5年度第1回代表委員会を終え、児童会活動がいよいよスタートしました。朝の玄関前では、児童会役員を中心に、「+αあいさつ」に取り組みました。後半になっていくにつれ、「おはようございます。今日は、〇〇な日ですね」と一言付け加えてあいさつをしてくれる人が増えてきて、とてもうれしく感じています。7月のあいさつ運動「グータッチあいさつ」にも意よく的に取り組んでいきましょう。

そして、この児童会通信も児童会活動の1つです。学校で起きたことや各学年の出来事を見んなで共有していきましょう。



玄関前で、あいさつ運動をしている様子です！

6年生ニュース

がんばった陸上記録会!!

6月1日に陸上記録会がありました。練習では、長坂小の先生方や、長坂中の新海先生、小暮先生に来ていただきました。ポイントなどを教えてもらったおかげで、練習に集中することができたり自己ベストを更新したりすることができました。

結果は、入賞24人、優勝5人でした！それ以外の人も、練習した成果が出せてよかったです！



5年生ニュース

お米博士になろう!

6月9日に実際に田植えを体験しました。コピットさんに教えてもらいながら、1つ1つ丁寧にお米の苗を植えました。泥の感触は気持ちよく感じました。秋の収穫まで、草取りや観察を続けていきたいです。世界一おいしいお米になりますように。



玄関前に箱を設置し、児童会通信に乗せてほしい内容を募集しています。各クラスや各学年のことを、全校のみんなに広めていきましょう。応募をお待ちしています!!